

ACHTUNG: IM KANTON ZUG GELTEN ZUKÜNFTIG STRENGERE REGELN BEIM HEIZUNGSERSATZ.

Im Kanton Zug wird derzeit ein neues Energiegesetz ausgearbeitet, welches voraussichtlich in einigen Monaten in Kraft tritt. Beim Ersatz von Öl- und Gasheizungen werden zukünftig höhere Auflagen zu erfüllen sein, die den Heizungsersatz verteuern werden. Der Einbau einer Ölheizung bleibt aber auch zukünftig grundsätzlich erlaubt.

KOSTENVERGLEICH BEIM HEIZUNGSERSATZ

Investition heute: ca. CHF 18 000.–
(ungefähre Kosten für eine moderne Ölbrennwertheizung)

Investition nach Inkrafttreten des neuen Gesetzes: ca. CHF 18 000.– (moderne Ölbrennwertheizung)
plus mindestens CHF 30 000.– (Kosten für zusätzlich vorgeschriebene erneuerbare Energie)
Gesamtkosten: mindestens CHF 48 000.–

UNSERE EMPFEHLUNG: Nutzen Sie die Gelegenheit und planen Sie nun den Ersatz Ihrer in die Jahre gekommenen Ölheizung.



Sind sie unsicher?

Unser Heizungsexperte Herr Emanuel Sager steht Ihnen für eine kostenlose und unverbindliche Energieberatung gerne zur Verfügung:

Emanuel Sager
0800 84 80 84 oder
beratung@heizoel.ch

HEIZEN MIT ÖL
Die raffinierte Energie